

DRA. GUADALUPE AYORA-TALAVERA

Profesor Investigador Titular del laboratorio de Virología del Centro de Investigaciones Regionales de la Universidad Autónoma de Yucatán.

En los últimos 7 años he dirigido un grupo extenso de investigadores (grupo actual 7) en un programa de investigación en virus influenza.

Los intereses de ciencia básica del grupo de la Dra. Ayora son interacciones virus-huésped que determinan el rango de hospedero, patogenicidad, agentes terapéuticos, nuevas estrategias biotecnológicas y moleculares para el estudio de la biología del virus influenza.

Con 11 publicaciones originales en los últimos 4 años.

Mi experiencia me ha permitido participar como miembro evaluador de candidatos para becas de posgrado al extranjero del Conacyt, o de ingreso al Posgrado Institucional de la UADY en Ciencias de la Salud, o como evaluador para convocatorias de innovación tecnológica del Conacyt.

Mi trabajo ha inspirado a los jóvenes investigadores, estudiantes que realizaron su tesis bajo mi dirección han conseguido becas para estudiar posgrados en el extranjero; o han conseguido posiciones posdoctorales en centros de investigación en el extranjero, o se han incorporado a la industria como jóvenes investigadores.

He liderado diferentes proyectos de investigación con financiamiento de Conacyt o Prodep, y actualmente me encuentro trabajando en desarrollo tecnológico con la industria farmacéutica.

Mi investigación actual está basada en colaboraciones con diferentes investigadores nacionales y extranjeros de instituciones como Centros Conacyt (CICY, CINVESTAV-Mérida, CIQA, CIAD), Universidad de Rochester en Nueva York, Imperial College London en Reino Unido, Universidad de Emory en Atlanta, Antiviral Research Institute en Utah.